
 
KD ´in Heinze teilte mit, dass die Tischvorlage lediglich der Information diene, da diese Thematik 
bereits in der Sitzung am 16.03.2015 (TOP 4.3) behandelt worden sei.  
 
Abg. Söllheim bat darum, dass der Ausschuss diesbezüglich künftig über die weitere 
Entwicklung informiert werde.  


